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пр.с^Г. АКТИВНОЕ НАЧАЛО
занятиям    в

системе партийного просвеще-

ния и горняки шахты имени

С. М. Кирова.

...В кабинет партбюро шах-

ты, -где традиционно занимает-

ся начальная политшкола (ру-
.ководитель С. А. Коваленко),
слушатели заосодили уверенно:

знали все друг друга хорошо—

ведь уже шестой год занима-

ются В(месте. Два года изучали

основы экономических знаний,
затем —основы законодательст-

ва, актуальные вопросы внеш-

ней и виутренней политики

КПСС. И вот теперь — 60*1а-
совая программа (двухгодич-
ный курс) «Актуальные вопро-

сы политики КПСС (по мате-

риалам  XXV съезда партии)».

С. А. Коваленко начала за-

нятия с вводной лекции, рас-

сказав о форуме коммунистов

нашей страны, о главных доку-

ментах,  принятых  съездом,  об

историческом его значении, ис-
пользуя при этом диаграммы и

плакаты. Говоря о трудовом

подъеме, с которым в стране

встречали съезд ^коммунистов,

об энтузиазме трудяшихся в

послесъездовокий период, С. А.
Коваленко умело перешла к

делам шахты, рассказала об ос-

новных производственных ре-

зультатах предприятия, назва-

ла лучшие бригады, участки,

подчеркнула роль коммунистов

в организации коллективов на

выполнение социалистичеоюих

обязательств. Разговор шел до-

ступный, пропагандист учиты-

вала образовательный уровень

слушателей политшколы — это

ра1бочие со средним и непол-

ным орадним образованием...
В тот день так же активно

начались занятия и в высшем

эвене у пропагандистов Э. Я.
ШеГимана и  В. Т.  Орлова.

Идеи XXV съезда КПСС— массам трудящихся!
НАЧАЛСЯ   УЧЕБНЫЙ   ГОД   В  СИСТЕМЕ   ПОЛИТИЧЕСНОГО   ПРОСВЕЩЕНИЯ

С ДЕЛОВЫМ НАСТРОЕМ
В 17.45 председатель мето-

дического совета завода «Слан-
цы» 3. А. Краснова получила

первую оправку. Член совета

главный инженер А. А. Павлов
сообщил о том, как прошло пер-

вое занятие в школе основ

марксизма-ленинизма в строи-

тельно-монтажном участке, где

пропагандистом А. П. Басин.

—■ У нас на первых занятиях

во всех школах среднего звена

и семинарах высшего звена

присутствуют либо члены

парткома завода, либо члены
методического совета, — гово-

рит Зоя Александровна. —Пред-
ставители пот'ом изложат свои

соображения по ведению заня-

тий, ведь где-то, может быть,
не совсем приспособлено поме-

щение, где-то слушатели не

могут записывать по ходу из-

ложения материала, т. е. наша

задача — своевременно помочь.

В красном уголке цеха ка-

мерных печей первое занятие

школы основ марксизма-ле-

нинизма ведет пропагандист

начальник цеха А. П. Виногра-
дов. Из восемнадцати слуша-

телей сегодня нет троих, но

они отсутствуют по уважитель-

ным причинам. Организацион-
ные дела отнимают минимум

времени, старостой единодуш-
но избирают В. Ермакова.
А. П. Виноградов начинает из-

ложение первой темы — «Един-
ство теории, политики и прак-

тики в деятельности КПСС».
Дисциплина в этом кружке

на высоте. И. Н. Васильева,
например, прервала свой вы-

ходной день. Совпадение дней
занятий с выходными создает

дополнительные трудности для

тех, кто работает в три смены.

А тавсих слушателей — третья

часть. А. ,П. Виноградов, од-

нако, выразил уверенность, что

это затруднение будет преодо-

лено.

Организованно начались за-

нятия и в двух семинарах выс-

шего звена, на которых уда-

лось побывать. Начальник тех-

нического отдела А. С. Ефре-
мова знакомила слушателей
технического отдела с планом

работы семинаре «Актуальные
шроблемы теории и политики

/партии в свете решений ХХУ
съезда КПСС». Заместитель
начальника центральной лабо-
ратории К. В. Вакулов присту-

пил к изучению первой темы

семинара «Экономика и управ-

ление производством».

В этот день председатель ме-

тодического совета 3. А. Крас-
нова посетила почти все круж-

ки системы политического про-

свещения на заводе. И почти

все первые занятия заводской
фотограф Ю. Власов запеч'ат-
лел на пленке.

— Теперь спустя месяц —два

мы обсудим на совете, как про-

ходят занятия (за каждым

членом совета закреплены один

—два кружка, работу которых

они должны контролировать),
какие меры надо принять для

■улучшения посешения их, ко-

му из пропагандистов следует

обстоятельнее готовиться к

встречам со своими слушате-

лями. Кроме того, каждую

пятницу в парткоме проходят

оперативки с секретарями це-

ховых партийных организаций,
на этих собраниях ходу заня-
тий в системе политического

просвещения также отводится

определенное   внимание.
В. ИВАНОВ.

В прошлом учебном году комсомолки центральной районной
больницы изучили 10 глав «Истории КПСС», часть материалов ХХУ
съезда партии. Среди занимающихся — медицинские сестры, са-

нитарки, имеющие среднее образование. Повышая свой идейно-
теоретический уровень, они активнее участвовали в жизни учреж-

дения, а значит весомее был их вклад в дело, которым заняты.
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перерыва в уче-           *                    ■                   !    г
бе. Пропагандист кружка стар-

шая медицинская сестра Р. В.
Боровова напомнила слушате-

лям тему очередного занятия,

.наэвала докладчиков. Сегодня
изучается XI глава «Истории
КПСС»—«Борьба- партии за со-

циалистическую индустриализа-

цию страны и подготовку

сплошной          коллективизации

сельского хозяйства (1926 —

1929 годы»). Раиса Васильевна
делает шедение к теме, потом

предоставляет слово медицин-

ским сестрам урологического

отделения.

Светлана Дмитриева расска-

зывает о начале социалистиче-

ской индустриализации страны

и борьбе партии против троц-
кистско-зиновьевского блока.
Лариса Колос — о первых ус-
пехах социалистической инду-

стриализации страны, XV съез-

де партии и курсе на коллек-

тивизацию сельского хозяйст-
ва. Надежда Белякова — о

подготовке наступления социа-

лизма по всему фронту, приня-

тии плана первой пятилетки,

начале массового колхозного
движения. Все трое ■ хорошо
изучили темы, и поэтому высту-

пления оказались интересными,
глубоко          содержательнйми.
Пропагандисту осталось ска-

зать в заключение всего лишь

несколько слов.
Следующая по программе —

XII глава истории. На очеред-

ном занятии будет рассмотрена

тема «Партия в период наступ-

ления социализма по всему

фронту. Создание колхозного

строя». Доклады взялись гото-

аить медицинские сестры хи-

рургического отделения.       •

Первое занятие в кружке

прошло хорошо. Вызывает не-

которое беспокойство тот факт,
что из 41 слушателя, которые

должны быть на занятиях, ири-

сутствовали всего 25. Самая
многочисленная из групп по

списку поликлиническая — 12
комсомолок, а на занятии при-

суггствовало всего двое. Из
родильного отщеления — двое

вместо шеста. Не было слуша-

телей из детской молочной кух-

ни, детской поликлиники. Кто-
то заболел, кому-то не с кем

оставить ребенка, а кто-то во-

обще не счел нужным изве-

стить о причине своего о.тсут-

ствия.

Занятия в кружке проходят

два раза в месяц в твердо ус-

тановленные дни — в первый
и третий поиедельнмк, значит

можно подмениться на работе,
найти   выход  из  положения.

Думается, что в одну из по-

весток дня комсомольского со-

брания центральной районной
больницы, имеет смысл вклю-

чить вопрос об отношеини ком-

сомольцев к политической уче-
бе, о выполнении ими одного

из основных пунктов Устава
ВЛКСМ.

И. ПЕРМИНОВА.

БЕЗ должной   ПОДГОТОВКИ
4 октября слушатели школы основ марк-

сизма-ленинизма хлебокомбината пришли

на свое первое занятие. Слово «первое» го-

ворит о том, что необходима была тщатель-

ная подготовка к этому важному мероприя-

тию. Потому что от того, на каком уровне

оно пройдет, зависит дальнейший интерес

слушателей к занятиям. А это залог эффек-
тивности партийной учебы. Однако достичь

желаемого эффекта от первого занятия на

хлебокомбинате   не   удалось.

Во-первых, насторожила низкая посещае-

мость. Вместо 32 человек пришло только

двенадцать: кто-то работал, кто-то вообще
■не остался после первой смены. Часть лю-

дей, которым предстояла впереди ночная

смена, тоже отсутствовала, несмотря на то,

что время для занятий было выбрано удоб-
ное — в 16 часов. Надо заметить, что это

не случайно: в прошлом учебном году слу-
шателям тоже раэрешалось пропускать

занятия. Такую позицию нельзя считать

правильной.
Низкая посещаемость — бич и прошло-

годних занятий. Об этом говорилось на од-
ном из партийных собраний, которое подво-

дило итоги учебы в школе основ марксиз-
ма-яеиииизма. Но, по всей видимости, к
этому вопросу не было принципиального
подхода коммунистов. Он выпал из^поля
зрения и при подготовке к новому учебному
году в системе политпросвещения.

Любое занятие, хоть оно и первое, по-
лезнее было бы начать с вводной лекции по
ХХУ съезду партии. Ну, а что делать, если
на повестку дня был вынесен вопрос орга-
низационного характера? В этом случае
необходимо было подготовить платформу
для дальнейшей учебы: рассказать, что пре-
дусматривает новый курс, какие ставит за-
дачи и как они будут решены, нацелить на
необходимую систему в учебе. Такого тоже
не получилось. Складывается мнение, что
руководитель кружка директор хлебокомби-
ната Г. С. Васильев нечетко представлял
цель организационного занятия, поэтому
слушатели собрались только для того, что-
бы избрать старосту и узнать, что подошло
время учебы в школе основ марксизма-

ленинизма.
Хорошее оформление красного уголка —

тоже  необходимая деталь, дисциплинирую-

щая  учебу в школе.  Он  тоже не
был подготовлен к приему слуша-

телей: старая наглядная   агитация

не отражала  задачи школы, не были   вне-

сены   столы.

Вся эта организационная сторона была
необходима. В текущем году слушателям
школы оонов марксизма-ленинизма пред-
стоит изучить объемный вопрос — «Поли-
тика КПСС — марксиэм-ленинизм в дейст-
вии». Он будет тесно перекликаться с за-
дачами производства. На хлебокомбинате
есть четкие представления о работе школы

основ марксизма-ленинизма. Каждая тема,
как рассказал Г. С. Васильев, будет под-

крепляться материалом из жизни предприя-

тия, чтобы дать повод задуматься над со-

ставными повышения его эффективности.
Запланировано привлекать к подготовке за-

нятий специалистов, учебу строить в виде

бесед, семинаров, чтобы лучше слушатели

могли усвоить вопрос. Чтобы наметки

стали реальными, чтобы слушатели уносиля

и запас знаний, и желание сделать для себя
учебу как можно эффективнее, нужно боль-
ше внимания уделить организационной сто'

роне, готовиться к каждому занятию.

В. КАРАСЕВА.
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К НОВЫМ
ЗНАНИЯМ

В здании управления произ-

водственного объединения гру-

зового автотранспорта на са-

мом видном месте висит объ-
явление о том, что 4 октября
состоится первое занятие в
системе партийного просвеще-

ния. Рядом •— список слуша-

телей школы основ марксизма-

леяиннзна. После окончания

рабочего дня в фойе клуба со-

брались коммунисты управле-

ния и головного предприятия

объединения, зачисленные в

школу основ марксизма-ле-

шшизма, пде пропагандистом

В. А. Шарыпин.

Большинство слушателей и в

прошлом году уже занимались

под руководством В. А. Шары-
■пияа, поэтому время иа реше-

ние оргвопросов, выборы ста-

росты было отведено минималь-

ное. И сразу пропагандист

приступил к занятиям! Он объ-
явил, что нынче- коммунисты

будут изучать тему «Политика
КПСС — марксизм-ленинизм в

действии». Учебная программа

рассчитана на шестьдесят ча-

сов. В первый день будет рас-

смотрено два вопроса: Ком-
мунистическая партия Совет-
ского Союза — партия научно-

го коммунизма . и марксизм-

ленинизм — основа политики и

практической деятельности на-

шей партии.

Убедительно и доходчиво,
опираясь на материалы ХХУ
съезда КПСС, пропагандист

рассказал слушателям о значе-

нии ХХУ съезда КПСС, кото-

рый ознаменовал дальнейшее
возрастание роли партии в

жизни нашего общества, иду-

щего по пути построения ком-

мунизма. Он разъяснил прак-

тическое значение м арке и сток о -

ленинской теории в. создании
научно обоснованной ■'програм-
мы партии, в пр'оведешш реа-

листической политикт, целеуст-

ремленной, настойчивой прак-

тической работе.

Чувствовалось, что В. А.
Шарыпин, прежде чем' выйти к

слушателям, тщательно изучил

первоисточники, методическую

литературу. Достаточно четкий
план занятий, уверенность про-

пагандиста способствовали хо-

рошему восприятию слушате-

лями материала.

В заключение занятий про-

пагандист рекомендовал ком-

мунистам литературу, необхо-
димую для закрепления зна-

ний. Он объявил и тему следу-

ющих занятий, чтобы слушате-

ли, предварительно ознакомив-

шись с ней, проявили большую

активность.
С. ВОЛОДИН.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

В ДВЕНАДЦАТЬ РАЗ
БЫСТРЕЕ
ВЛАДИВОСТОК. Всего

пять минут вместо часа за-
трачивают теперь литейщи-
ки «Дальзавода» на очист-

ку отливок от формовочной
земли. Выигрыш во време-

ни достигнут за счет ' ис-
пользования          установки,

разработанной заводскими
инженерами. С ее помощью

значительно снижен уровень

шума в цехе.

ГЭС
ГОТОВИТСЯ
к Новоселью
КЕГУМС (Латвийская

ССР). Старейшая в респуб-
лике Кегумская ГЭС вновь
стала новостройкой. На ле-

вом берегу Даугавы выраг
стет новое здание электро-
станции, под крышей кото-

рого разместятся три допол-

нительных энергоагрегата. С
завершением строительных

работ мощность ГЭС уве-
личится в два с половиной
раза.

ПЕРВАЯ ОЧЕРЕДЬ —

В СТРОЮ
КИШИНЕВ. Государст-

венная комиссия приняла в
эксплуатацию первую оче-

редь завода бытовой химии.

Уже в нынешнем году здесь

будет освоен выпуск новых

средств для стирки и отбе-
ливания тканей, мытья сте-
кол, обновления мебели и
других работ. С выходом

на полную мощность пред-
приятие ежегодно будет вы-

пускать более 20 тысяч тонн

продукции.

ИЗ СВЕКЛЫ
НОВОГО УРОЖАЯ
АЛМА-АТА.     Трехсогты-

сячную тонну свеклы — по-
ловину     доставленного   на
предприятия сырья — пере-
работали   сахарные заводы

Казахстана.   Получено  свы-

ше    двадцати    тысяч  тонн
сладкой  продукции — зна-
чительно    больше,   чем   за '
тот   же   период   прошлого
года. В нынешнем сезоне за-

воды республики   перерабо-
тают почти два с половиной
миллиона тонн свеклы.

(По   сообщениям    кор-

респондентов ТАСС).

РУДА КАЧКАНАРА

Шахта № 3 объединения «Ленинградсла-
нец» — интересное предприятие. Здесь чет-

ко ощущается пульс времени, напряженно
бьется инженерная мысль. Поэтому и про-

изводственную программу шахта выполняет

без резких взлетов и провалов. Вот и в сен-

тябре план добычи сланца выполнен на

106,3 процента, на сверхплановый счет кол-
лектив записал еще 5.323 тонны горючего
камня. Уверенно работали и проходчики:

расчетные цифры на месяц перекрыты на

184 погонных метра.

На шахте работают известные в городе

коллективы — добычные бригады А. Н.
Петрова и Н. 3. Хатунцева, проход-

ческие Ю. В. Погорелова, Ю. В. Фролова,

И. И. Стониса. Здесь был впервые приме-

нен при нарезке камер-лав бригадный
подряд, здесь в минувшем сентябре брига-
дой А. Н. Петрова была достигнута рекорд-

ная суточная нагрузка — 1.500 тонн слан-

ца... Здесь на практике опробована новая

схема проходки с дополнительной обнажен-

ной вертикальной плоскостью и получены

неплохие результаты: уходка за цикл до-

стигла в среднем 2,3 метра при ординарной
1,5 — 1,6 метра. Здесь... Впрочем, рассказы-

вать о делах на шахте можно долго. Нам
небезынтересно, что является движущей
силой коллектива этого передового пред-
приятия? Отчетно-выборное партийное со-

брание, состоявшееся недавно на шахте, по-

казало, что запевалами многих интересных

дел на  шахте  являются   коммунисты.

ВО     ГЛАВЕ
КОЛЛЕКТИВА

В отчетном докладе партбюро,
с которым выступил его секре-

тарь А. П. Пустовой, были затро-

нуты все стороны деятельности

коллектива шахты. И хотя в це-

лом работа ее дает повод гово-
рить о многом положительном,

направление доклада было выбра-
но критическое. И тому есть

веские объяснения. В самом

деле, за общими успехами — не-

выполнение социалистических обя-
зательств на 1976 год по проход-

ке: «минус» составляет 390 мет-

ров, снижен на 0,4 процента вы-

ход крупного сорта сланца, не
справляются со своими наметка-

ми рационализаторы. Из добыч-
ных и проходческих бригад вы-
полняет обязательства одна брига-
да Н. 3. Хатунцева... Партийное
бюро в отчетный период система-

тически' занималось производст-

венными делами: дважды обсуж-
далась плохая работа участка

N° 2, по инициативе партбюро, на
шахте создана вторая комсомоль-

ско-молодеж«ая бригада во главе

с- коммунистом В. Н. Ивановым,
обсуждался на заседании партбю-
ро вопрос о плохой работе подго-

товительных бригад на проходке
основных штреков. Меры, наме-

чаемые партбюро, помогли упоря-
дочить работу многих бригад,
участков.

Определенное внимание в отчет-
ном докладе было уделено кадро-

вым вопросам, расстановке ком-

мунистов.' Сегодня на шахте 72
инженерно-технических работника,
42 из них — 'коммунисты, из 15
участков и цехов 10 возглавляют
члены партии, из 10 добычных и

проходческих бригад в пяти бри-
гадиры — коммунисты. Такая
расстановка позволила партийно-
му бюро серьезно влиять на про-
изводственные дела, последова-
тельно вести массово-политиче-

скую работу в коллективах.

0Т4ЕТЫ:И   ВЫБОРЫ

В   ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

И все же есть в деятельности
партийной организации упущения,

о чем говорит увеличение за во-
семь месяцев к этому же периоду
объема црогулов на 37 человеко-

дней, непроизводительные потери
рабочего времени увеличились на
28,3 процента. Видимо, партийное
бюро в отчетный период недоста-
точно сирого опрашивало за по-

иски и использование резервов
производства, экономию материа-
лов. В докладе, в частности, бы-
ло замечено, что на каждый но-
вый , монтируемый столб ставится
новая световая арматура, свето-
вой блок, кольцевые выключатели
и т. д. Судьба бывших уже в
экшлуатации неизвестна. Не ис-
пользуются повторно доски от до-
щатых перемычек, в выработан-
ном пространстве остается много
металла. Главным" механиком
шахты, как было замечено в до-
кладе, составлены мероприятия по

экономии материалов и запчастей,
но они не осуществляются. И хо-
тя, как подчеркнул докладчик,

партбюро обращало' внимание ру-
ководителей участков и партгру-
поргов на подобные факты, види-
мо,этого было явно недостаточно.

Есть в деятельности партбюро
шахты сторона, особо обращаю-
щая на себя внимание, — парт-
группы. В докладе работа их, эф-
фективность нашли слабое отра-
жение. Причина тому, видимо, оД-
на — этот участок несколыко вы-

пал из поля зрения партийного
бюро. Между тем. партгруппа се-

годня — это тот участок партий-
ной работы, где формируются ус-
пехи производственного подразде-
ления, куется спаянность   коллек-

тива. И постоянное внимание ра-

боте партийных групп — залог

боевитости всей парторганизации

предприятия.

Соревнование за успешное вы-

полнение планов и обязательств
первого года десятой пятилетки

идет под девизом «От высокого

качества работы каждого — к вы-

сокой эффективности труда кол-

лектива!». На шахте № 3 органи-

зации его уделяется внимание.

Принято 8 участковых, 7 цехо-

вых, 21 бригадное и 6" сменных

обязательств. В соревновании уча-
ствует 770 человек... В докладе

были названы цифры, фамилии
передовиков, но, к сожалению, не

были глубоко проанализированы

причины невыполнения социали-

стических обязательств, пути

дальнейшей активизации трудово-

го соперничесгва, отчего разговор

о соревновании на собрании по-

лучился   несколько   размытым.

В целом самокритичный доклад

вызвав интересный разговор при

обсуждении. О возможностях вы-

сокой нагрузки на бригаду гово-

рил бригадир А. Н. Петров. Парт-
групорг участка № 1 В. Н. Поля-
ков в своем выступлении расска-

зал о борьбе коммунистов участ-

ка за нормализацию работы
бригад. Острым проблемам про-

ходки, необходимости их скорей-
шего разрешения посвятил свое

выступление руководитель комсо-

мольско-молодежной          бригады
В. Н. Иванов. О дальнейшем тех-

ническом совершенствовании ра-

боты предприятия говорил на со-

брании' директор шахты Г. Б.
Фрайман. О повышении эффек-
тивности всей партийной работы
сказал, выступая перед коммуни-

стами, секретарь парткома объ-
единения «Лешшлрадсланец» Э. Я.
Ткаченков. Выступили при обсу-
ждении 10 человек.

Партийное собрание приняло

постановление, в котором работу
партбюро признало удовлетвори-

тельной. Избран новый состав

партбюро. Секретарем его вновь

стал А. П. Пустовой.

Г. ГРАДОВ.

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. Более 300 тысяч

тонн сверхплановой желез-

ной руды, добытой с нача-
ла года, на счету коллекти-

ва Качканарского горно-
обогатительного комбината
имени Свердлова. Успеху
способствует социалистиче-
ское соревнование, в кото-
ром принимают участие все
труженики предприятия.

Качканарский ГОК — круп-
нейший в Европе. Его про-
дукция идет на Нижнета-
гильский металлургический
комбинат. Челябинский и
Чусовской металлургиче-

ский заводы. Горняки Кач-
канара обязались к концу
пятилетия довести годовую

добычу руды до 40 миллио-

нов тонн.

Рядом с комбинатом в

уральской тайге вырос го-

род Качканар (на снимке).
Фото А. Грахова.

Фотохроника ТАСС

РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ-
КОММУНИСТЫ

За восемь месяцев текущего года в

газогенераторном цехе завода «Слан-
цы» подано около 40 рационализа-

тор'оких предложений. Авторы боль-
шей их половины — члены КПСС.
Особенно активен в рационализатор-

ской работе молодой коммунист

электрослесарь    Геннадий Прохоров.
Труд свой и товарищей делают бо-'

лее легким и производительным ком-

мунисты - рационализаторы Ю. П.
Фролов, А. Н. Петров, И. М. Шеля-
кин, Н. М. Иванов, Г. В. Иванов и

другие.

ПОСВЯЩЕНИЕ В  РАБОЧИЕ
Этот день одинаково радостен и

для ветеранов производства, и для

■ тех, чья трудовая биография толь-
ко начинается. В День молодого
рабочего, который торжественно
отмечался во Дворце культуры

завода «Сланцы», героями празд-
ника были и вчерашние выпускни-
ки городского профессионально-
технинеского училища № 15, и на-
ставники, судьба которых нераз-
рывно связана с воопитанием но-

вой рабочей смены.
1 Юношам и девушкам, которые

пришли сюда, интересно рассказал

о славной истории завода —одно-
го из крупнейших предприятий го-
рода — секретарь парткома И. Ф.
Нечаев.

■Кадровые рабочие верят, что и
нынешняя смена будет достойным
продолжателем трудовых побед
ветеранов.

Проникновенно говорила об
этом одна из лучших работниц
завода,    бригадир траиспортерщи-

ков газогенераторного цеха М. И.
Виноградова. Она рассказала, как
двадцать лет назад пришла в этот

цех, как постигала азы своей про-

фессии. В этом ей помогали стар-

шие товарищи. Потом; когда при-

шел опыт, и у нее появились уче-

ники.

— Вы будете носить гордое зва-

ние —современный рабочий, — ска-

зала М. И. Виноградова. — Чтобы
до тонкостей знать свою профес-
сию, надо' много и упорно трудить-

ся, все время повышать свое ма--

стерство.

А для этого на заводе созданы

все условия: ежегодно проводят-

ся конкурсы на звание «Лучший
по профессии». Победитель этого

конкурса слесарь Леонид Анашов
поблагодарил всех наставников за
самоотверженный труд в деле вос-

питания  молодого   поколения.

С добрым напутствием от кол-

лектива педагогов и учащихся под-

шефной школы  № 2      выступила

Л. И. Гуляева. Она говорила о

том, что бывшие выпускники, при-

шедшие на завод, на практике

смогут применить полученные' зна-

ния, и рядом с ними всегда будут
воспитатели в рабочей , спецовке.

Самая торжествешая минута

вечера — М. И. Виноградова обра-
тилась к молодежи:

— С сегодняшнего дня вы во-

льетесь в ряды рабочего класса.

И в этот знаменательный момент

ветераны завода по-отечески вас

поздравляют й призывают дать

клятву верности делу. рабочего
класса.

У трудового анамени молодые

парни и девчата поклялись, что

будут достойно нести эстафету
своих старших товарищей, отда-

дут все свои знания и умение на

благо процветания нашей Родины.
Молодых рабочих тепло поздра-

вили директор завода «.Сланцы»
Ю. И. Белянин, секретарь комите-

та ВЛКСМ А. Азубков и директор

городского професси он а льн о -техни -

ческого училища № 15' В. И. На-
рушевич.

ПРОФСОЮЗНАЯ
□

ЖИЗНЬ

ЛУЧШИЕ
Во всех шести профсоюзных

организациях Сланцевского
производственного объединения
грузового автотранспорта про-

шли отчетно-выборные собра-
ния. На них шла речь о влия-

нии на производственную и

общественную активность тру-

дящихся цеховых комитетов

профсоюза, о задачах по даль-
нейшему совершенствованию

этой работы. Наиболее полной,
интересной в отчетном периоде

строилась профсоюзная жизнь

в автаколониах №№ 2, 3, 4. В
этих коллективах третий раз

подряд председателями избра-
ны шоферы беспартийный Н. А.
Коростелев, коммунисты Г. С.
Никитченко и Н. Я. Куликова.

„ДЕНЬ
БРИГАДИРА"

По плану работы местного
комитета профсоюза СПОГАТ
(председатель Н. А. Оськина)'

одиннадцатое число каждого

месяца —■ «День бригадира». В
этот день, как правило, прохо-

дит заседание совета бригади-
ров во главе с шофером колон-

ны № 4 коммунистом В. В. Лу-
пышевым. Руководители низ-

шего звена подводят итоги ра-

боты за месяц, рассматривают!

ход социалистичеокого соревно-

.ваиия между бригадами.

Работа совета постоянно со-

вершенствуется. Эффективнее
организовать труд, рассчи-

тать силы бригады и в то же

время соблюсти трафик ремон-
та помогает бригадирам недав-

но внедренное новшество: в на-

чале каждого месяца им вруча-
ют «листок-задание», в кото-

ром ' четко расписано, чем

бригада будет заниматься все

30 дней.

Большое значение имеет уче-

ба бригадиров. Она осуществ-

ляется по специальному плану

на год. В июне, например, пе-

ред бригадирами выступила на-

чальник планового отдела А. И.
Фролова. Она рассказала, как

строится месячное задание на
бригаду, как бригадирам лучше

организовать его выполнение.

В июле юрист объединения
А. М. Арестова прочитала лек-

цию «Водитель и закон». В ав-

густе в ов1язи с тем, что пред-

приятие получило новые маши-
ны, изшотовленные «а Камском
автомобильном заводе, главный
инженер А. В. Жингель расска-

зал, бригадирам о техническом

состоянии ■      и         оснащении

КамАЗов,  поделился  впечатле-

нием от поездки на этот завод.

Следующее выступление по

плану — инженера по технике

безопасности С. А. Желязкова
об эксплуатации транспорта в

зимних условияя.

КАЖДЫЙ ПЕРВЫЙ
ЧЕТВЕРГ...

Комиссию общественного
контроля при местном комите-
те профсоюза' возглавляет на-

чальник отдела технического
контроля М. И. Иванов. Ее за-
седания проходят каждый пер-
вый четверг месяца — это день
безопасности движения. Ко-
миссия работает по плану, со-
ставленному на год.

О. ПЕТРОВА.
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— Решения ХХУ съезда КПСС— в жизнь! —

XXV съезд КПСС с новой силой подчеркнул необходимость
последовательного осуществления выработанной партией про-

граммы мелиорации земель. Значение ее все более возрастает.

Сегодня особенно очевидна благотворность решений майского
(1966 г.) Пленума ЦК КПСС, принявшего в свое время долго-

временную программу мелиорации земель. На Пленуме Генераль-
ный секретарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев говорил: «Это грандиоз-

ная задача... Мы должны отдать себе отчет и твердо сказать всей
партии, всему народу, что это не текущая кампания, это — про-

грамма в области сельского хозяйства, рассчитанная на длитель-

ный срок, программа, требующая огромных усилий и немалых ка-

питальных вложений  и материально-технических средств».

БЫТЬ НА   УРОВНЕ
ТРЕБОВАН И Й

КУРС — СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ
Дальнейшая интенсификация и

специализация сельскохозяйствен-
ного производства требует широ-

кого размаха мелиоративных ра-

бот. Ведут их в нашем районе
передвижная механизированная

колонна № 15, которая в текущем

году достигла неплохих результа-
тов. Достаточно сказать, что

8-месячный план строительно-

монтажных работ выполнен на

122 процента, укладки дренажа —

на 128; план объема подрядных

работ реализован на 104,4 про-
цента. Производительность труда

за период с начала года состави-

ла 104,8 процента.
Широким фронтом развернулись

мелиоративные работы в Шаки-
цах и Кологриво совхоза «Старо-
польский», досрочно сданы объак-

. ты в Загривье совхоза «Сланцев-
ский», Луговец в совхозе «Авро-
ра». В общей сложности из плана
осушения 884 гектара более 300
сданы с оценкой «хорошо». Кол-
лектив ПМК-15 успешно выпол-
нил задания и по заготовке тор-
фо-минеральных ком-постов, и по

осушению болот.
Однако за благополучными по-

казателями колонны кроются су-

щественные недостатки и прома-

хи. На объектах в Шакицах и Ко-
логриво хотя и идут работы, но

график ввода их в эксплуатацию

практически сорван. До сих пар
не приступили к мелиоративным

работам в Филатово совхоза «Ав-
рора», вот уже третий год срыва-

ются культуртехнические работы
в Красном совхоза «Аврора» и
Менюшах совхоза «Старополь-
ский». На осушаемых участках

допускается большое отставание

з укладке дренажа, оно составля-

ет свыше 40 километров.   .

Из-за ослабленного контроля

за мелиоративным строительством

со стороны начальников участков,

прорабов и мастеров ни участке
Шакицы допущены отклонения от

проекта возведения гидросистем.

На производственных участках,
которыми руководят М. Н. Пав-
лов и Н. Ф. Воронов, неоправдан-

но перерасходован фонд заработ-
ной платы..

Многие недостатки объясняют-
ся тем, что среди мелиораторов

нередки нарушения трудовой дис-

циплины, велика текучесть кадров.

Техника часто ломается, а ре-

монт ее должным образом не на-

лажен.

Но более всего тревожит низкое

качество мелиоративных работ.
Практически все объекты сдают-

ся с крупными недоделками, уст-

раняются которые крайне медлен-

но. Причина тут одна: на участ-

ках слабо развито соревнование

за сдйчу объектов с первого

предъявления. ,

Перед нами объемный перечень
организационно - производствен-

ной работы ПМК-15 за подписью

ее начальника Л. А. Тарасова. В
нем говорится, что все механиза-

торы участвуют в индивидуальном

и бригадном социалистическом со-

ревновании, итоги его подводятся
ежемесячно на участковых собра-
ниях, а на укладке дренажа —

ежедневно, ход соревнования ос-

вещается ч в листках-«молн1Иях».

Что ж, мелиораторы действитель-
но соревнуются, но соревнование
зачастую идет формально. Во-
первых, учитываются лишь коли-

чественные показатели и совер-

шенно упускаются качественные.

Во-вторых, наглядность трудового

состязания далека от совершенст-

ва. В конторе участка № 2, на-

пример, не видно ни одного обяза-
тельства, нет обЩих задач, возло-

женных на коллектив. Не обнару-
жили мы здесь и листков-«мол-

ний», не алеют красные вымпелы

на радиаторах машин, работаю-
щих на объектах...

Совхоз «Старопольский» обслу-
живает еще и ПМК-П Лужского
района. Она из года в год срыва-

ет планы гидромелиоративного

строительства и тем самым тор-

мозит освоение совхозом кормо-

вых севооборотов. Пользуясь тем,

что руководство колонны не под-

чиняется непосредственно нашему

району, мелиораторы ее до сего

времени не приступили к осуше-

нию 130 гектаров земель на объ-
екте Замошье-2, не закончили

строительство дороги на . участке

Кологриво, не начали работы по

освоению 73 гектаров торфяного
болота «Красный  мох».

О недоделках же, с которыми

сдает ПМК-11 объекты, и гово-

рить не приходится: их великое

множество.

Хочется надеяться, что мелио-

раторы механизированных колонн

№ 15 и № И в ближайшее время

исправят положение.

А. ЕКИМОВ,
председатель постоянной ко-

миссий горсовета по сельско-
му хозяйству.

„СПАСИБО,   ДОКТОР! и

Эти слова особенно часто

говорят в центральной район-
ной больнице хирургу первой
категории Эльвире Ивановне
Батрак (снимок внизу). Она
чутко и внимательно относит-

ся к больным. За добросовест-
.ный труд награждена грамо-

той горисполкома. Кроме это-

го, Э. И. Батрак очень много

времени отдает общественной
деятельности, ее выбрали
председателем производствен-
но-массовой комиссии местно-

го комитета профсоюза.
Кажется, совсем недавно — в

1974 году образовано в нашей
больнице урологическое отде-
ление для обслуживания боль-
ных Сланцевского, Кингисепп-
ского и Волосовского районов.
Здесь внедряются все новые и

передовые методы речения,

поэтому и идет об урологах

добрая слава. Возглавляет
коллектив отделения Лев
Матвеевич Цивьян. Он —

ударник коммунистического
труда, много занимается обще-
ственной работой. Выход об-

щебольничной газеты «Ме-
дик», наверное, ждут с нетер-

пением не только сотрудники,
но и больные. В выпусках стен-

новки можно прочитать о за-

мечательном труде людей в

белых халатах. Здесь же по-

мещен совет выздоравливаю-
щим, чтоб они могли укреп-

лять свое здоровье. А редак-
тирует газету Л. М. Цивьян.

Незаменимые его помощни-

ки Вера Соломоновна Наина
и Светлана Владимировна
Дмитриева (снимок вверху).

Сколько слов благодарно-
сти сказано медсестре Вере
Михайловне Тимофеевой (сни-
мок справа). 26 лет назад,
окончив Ломоносовскую шко-

лу медицинских сестер, она

пришла на работу в нашу

больницу. И с тех пор добро-
совестно работает на своем

посту.

М. НУРТДИНОВА,
председатель местного ко-

митета профсоюза цент-

ральной районной больни-
цы.

Фото Ю. Терещьева.
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СЛУЖБА       ЗДОРОВЬЯ

МИНЕРАЛЬНЫЕ
Диетическое питание и питье

минеральных вод — основные

элементы профилактики заболе-
ваний органов пищеварения.

Но каждый ли знает, как пра-

вильно применять минеральные

воды,  их лечебные свойства?
Лечебные минеральные воды

—продукт сложного геохимиче-

ского процесса, происходящего
в недрах земли. Проходя иног-

да довольно далекий подзем-

ный путь, эти воды выщелачи-

вают разнообразные горные по-

роды, рбогащаюггся солями, на-

сыщаются газами и приобрета-
ют характерные свойства, отли-

чающие их от пресных вод. Ле-
чебные свойства минеральной
воды определяются их химиче-

ским составам, физическими и

биологическими свойствами.
В минеральных водах содер-

жатся такие химические эле-

менты, которые находятся в ор-

ганизме человека в очень ма-

лых количествах. Микроэлемен-
ты входят в состав многих фер-
ментов, витаминов и принима-

ют активное участие во всех

жизненных процессах, происхо-

дящих в организме.

Основой эффективности упо-

требления минеральных вод яв-

ляется правильная методика их

употребления, показания к наз-

начению, которые в каждом

случае строго индивидуальны.
Только врач определяет мето-

дику лечения, количество воды

на прием, производит ее под-

бор и т. д. Продолжительность
курса питьевого лечения обыч-
но 25 — 35 дней. Более длитель-

ное применение может вызвать

нежелательные нарушения вод-

но-солевого обмена и кислотно-

щелочного равновесия в орга-

низме.

Обычно минеральную воду

пьют натощак три раза в день.

Количество,    назначенное      на

(Окончание на 4-н стр.)

Два    ответа    на   одну    п у б л и к а ц и ю

„ТРУДНОСТИ, ЧТО НАМ МЕШАЮТ"
Под таким заголовком в № 165

«Знамени труда» была опублико-
вана корреспонденция исполняю-

щей обязанности главного зоотех-

ника совхоза «Аврора» А. Гри-
горьевой. В ней шла речь о недо-

статках, мешающих ускорению

хода специализации хозяйства.
Публикация была направлена в

Волосовское межрайонное плем-

объединение. Старший зоотехник

объединения В. П. Гусева сооб-
щила в редакцию, что « и. о. глав-

ного .зоотехника совхоза «Авро-
ра» А.*- Григорьева просто не в
курсе дела ; Кингисеппское меж-

районное племобъединение заво-

зит в хозяйства районов семя бы-
кав-производителей, а Волосов-
ское племобъединение контроли-

рует, чтобы оно поступало той ли-
нии, какая закреплена за тем или

иным совхозом». В конце своего

ответа В. П. Гусева обвиняет ав-

ВОЗВРАЩАЯСЬ   К   НАПЕЧАТАННОМУ

тора  корреспонденции в необъек-
тивном освещении фактов.

Разумеется, такой ответ не мог
удовлетворить редакцию, и мы
направили материал в управление
сельского хозяйства Леноблиспол-
кома. Заместитель начальника его
Н. А. Рочев откликнулся на вы-
ступление газеты. Он пишет:

«...Все затронутые в статье тов.
Григорьевой А. вопросы о труд-
ностях в работе совхоза «Аврот
ра», специализирующегося на вы-

ращивании нетелей, освещены пра-
вильно. Действительно, руковод-
ство специализнрованното объеди-
нения «Родина» затянуло переда-
чу дойного стада из совхоза «Ав-
рора» до мая с. г., что создавало
трудности в  работе хозяйства по

специализации ферм и бригад на
выращивании различных групп
ремонтного молодняка. На это
было строго указано заместителю
генерального директора фирмы
Дмитриевой В. И.

Вопрос производства и постав-
ки концентрированных кормов

нужных рецептов по возрастным
группам скота не решен в целом
по республике. В то же время в
мае с. г. исполком областного Со-
вета депутатов трудящихся обра-
тился с просьбой в Совет Минист-
ров Российской Федерации об
улучшении рецептуры и качества

приготовляемых концентрирован-

ных кормов для хозяйств Ленин-
градской области.

В целях упорядочения органи-
зации   искусственного   осеменения

и улучшения племешюго учета в

хозяйствах по вььращнванию ре-

монтного молодняка областному
госплемобъединеиню дано указа-

ние ускорить работу ло подбору
и закреплению монблинни быков
за совхозом «Аврора», а также

оказать практическую помощь

специалистам этого хозяйства со

стороны Кингисеппского плем-

предприятия.

' По вопросу ритмичного ком-

плектования молодняком совкоза

«Аврора» и своевременной подго-

товке животноводческих помеще-

ний к приему скота опециализи-

ровашюму объединению «Роди-
на» предложено на 1977 год, в со-

ответствии с решением коллегии

областного управления сельского

хозяйства от 18 февраля 1976 го-

да, разработать четкий график
поставки телок из закрепленных

хозяйств и реализации нетелей
семимесячной стельности, а также

обеспечить первоочередное снаб-
жение совхоза «Аврора» необхо-
димыми дезосредствами.

В целях повышения заинтересо-

ванности специализированных хо-

зяйств  по   выращиванию  высоко-

классных нетелей. Министерством
■сельского хозяйства РСФСР ус-

тановлены временные внутриве-

домственные цены на племенной
молодняк крупного рогатого око-

та по Ленинградской области. Они
утверждены с учетом существую-

щих цен на племенной молодняк

крупного рогатого скота по Ле-
нинградской области и намного

выше сдаточных.

Совершенствование цен реали-

зации окота —«е единственный путь

повышения рентабельности произ-

водства. Главное внимание следу-

ет уделить снижению себестоимо-
сти продукции».

ОТ РЕДАКЦИИ. Перед нами

два ответа на одну публикацию.
Первый не назовешь иначе, как

грубая отписка. В другом изло-
жен целый ряд конкретных мер

для ликвидации  недостатков.

Жаль, что старший специалист

Волосовского межрайонного плем-
объединения В. П. Гусева вместо
делового подхода к критическим

замечаниям пытается любыми
средствами защитить честь мун-
дира — и не более.



Минеральные  воды
(Начало на 3-й стр.)

один прием, может колебаться
в пределах от четвертой части

до полутора стаканов. Проти-
вопоказания минеральных вод
могут быть при обострении
воспалительного процесса в же-

лудке или кишечнике, при на-

рушении функций органов пи-

щеварения, а также сердечно-

сосудистой системы.

Бутылочную минеральную во-

ду следует хранить в горизон-

тальном положении (чтобы не

выделялся углекислый газ), в

темном, полутемном месте или

завернутыми в темную бумагу
при тамшературе не ниже минус

пяти  и  не    выше    пятнадцати

■градусов.

Благодаря большому разно-

образию минеральных вод

питьевое лечение в домашних

условиях получает с каждым

годом все большее распростра-

нение. Оно эффективно при ле-

чении хронического гастрита,

язвенной болезни желудка и

двенадцатиперстной         кишки,

хронических  заболеваний пече-

ни, желчного  пузыря, мочевы-

водящих путей,    неправильном

обмене веществ и заболеваниях
верхних дыхательных путей.

В. КАЗАНЦЕВ,
главный    врач    санатория-

профилактория производст-

венного объединения    «Ле-
нинградсланец».

В    СТРАНАХ    НАПИТАЛА

Власти Тель-Авива не оставляют надежды навечно аннексиро-
вать захваченные арабские земли. Они возводят на Синайском по-

луострове, Голанских высотах и Западном берегу реки Иордан
военизированные поселения, направляют 1 на оккупированную тер-

риторию израильских переселенцев. Только на Западном берегу
Иордан — 18 военных поселений.

Население Западного берега реки Иордан не желает мириться

с незаконным оккупационным режимом и ведет борьбу за его

ликвидацию. Все арабские города этого района заполнены, воору-

женной военщиной, жестоко расправляющейся с местным насе-

лением.

НА СНИМКЕ: «по-хозяйски» проходят оккупанты по улицам

арабских городов.
•                                                                      Фого АН— ТАСС

«ВОЙНА   ВАЛЮТ»
МЕЖДУНАРОДНЫЕ       ЗАМЕТКИ

Вашингтон недавно обвинил
Токио в том, что быстрорасту-
щий дефицит США в торговле

с Японией вызван «подтасов-

кой» курса японской иены. В
Токио это обвинение отрицают

и в свою очередь сетуют по

поводу ухудшившихся условий
■торговли Японии с ФРГ, яко-

бы вызванных занижением кур-

са   западногерманской    марки.

Нынешняя перебранка меж-

ду Вашингтоном, Токио и Бон-
ном — лишь один из эпизодов
«.войны валют», которая не
прекрашается в капиталисти-

ческом мире. Занижение курса
своей валюты по отношению к

валюте торгового соперни-

ка, иокусствепно вызванное
обешенение денежной едини-

цы — испытанные способы
конкурентной борьбы.

В начале нынешнего года

главный фронт «.войны валют»

проходил по Западной Европе.
Тогда резко обесценилась
итальянская лира, ее примеру
последовали английский фунт
стерлингов, а затем и француз-
ский франк. Печать отмечала,

что «слабость» этих денежных
единиц вызвана все той же
причиной — желанием нацио-
нальных монополий добиться
торговых преимуществ за счет
иностранных „конкурентов.

Логичными          следствиями

«войны валют» являются уси-

ление неустойчивости капита-
листической валютной системы,

рост дороговизны, снижение
покупательной способности на-

селения. Все это представляет

серьезную экономическую и

социальную угрозу капитализ-

му как системе. Вот почему в

последние годы на Западе не

было недостатка в торжест-

венных обещаниях «предотвра-

щать • нарушение порядка на

валютных рынках и периодиче-
ские колебания валютных кур-

сов», как записали западные

лидеры в каммюиике своей
встречи в верхах в Рамбуйе в

ноябре *1975 года. Но, несмот-

ря на это обещание, «некото-

рые денежные единицы претер-

пели существенное изменение»,

— стыдливо констатировали

они же на второй встрече в

верхах в Пуэрто-Рико в июне
1976 года.

«Слабость» той или иной де-

нежной единицы буржуазные
правительства используют сей-
час как предлог для наступле-

ния на жизненный уровень

трудящихся масс. Именно их

призывают «к строгой эконо-

мии», отказу от повышения за-

работной платы, за их счет со-

кращаютоя статьи бюджетных
расходов на социальные нуж^

ды. И все это делается ради"
того, чтобы укрепить курс ли-

ры или фунта стерлингов,

франка или иены. «Война ва-.

лют» тяжелым бременем ло-
жится на плечи трудящихся.

Ф. ГОРЮНОВ,
обозреватель ТАСС.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 7 ОКТЯБРЯ
9.30 — «Отзовитесь, горнисты!».

Цв. тел. 10.15 — «Деловые люди».

Художественный филым. Цв. Тел.
11.35 — «Ленинский университет

миллионов». Цв. тел. 14.05 —

Премьера документальных филь-
мов. 14.45 — В. Шекспир. «Жизнь
и творчество». 15.45 — «Шахмат-
ная школа». Цв. тел. 16.15 —«Пес-
ни и танцы народов СССР». Цв.
тел. 17.00 — «Слово — ученому».

Выступление члена - корреапон-

деНта АН СССР Н. А. Ватолина.
Цв. тел. 17.15 — «Книга в твоей
жизни». Цв. тел. 18.15 — Про-
грамма телевидения Германской
Демократической Республики, по-

священная 27-й годовщине про-
возглашения ГДР. Цв. тел. 21.00
— «Время». 21.30 — «Спринт для

всех». Молодежная спортивная

программа.  Финал. Цв. тел. •

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ,  7  ОКТЯБРЯ
18.30 — Для школьников: «Все-

мирный следопыт». Телевизион-
ный журнал.    Цв.    тел.  19.00 —

«Ленинград». 19.20 — «Лириче-
ский концерт». Цв. тел. 19.50 —

«Литературный  Ленинград». 20.35
—  «Песня моя». «Концерт. Цв. тел.

21.00 — «Пятилетка села: опыт,

проблемы, мнения». Передача для.

работников сельского хозяйства.
Цв. тел.^2].20 — К 27-й годовщи-

не провозглашения ГДР. «Дрез-
ден — цветущий город на Эльбе».
Документальный фильм. 22.15 —

«Любителям балетной музыки».

Концерт. 23.00 — Новости. Цв.
тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ,  7 ОКТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Телешкола». 12.05 — Для де-

тей: мультфильм «Шайбу! Шай-
бу!». 12.25 — «Ю минут по Со-
ветскому Союзу»: «Каменный щит

России». 12.35 —«Вариации». «Мо-
лодой балет Новосибирска».  13.05

— Короткометражный фильм
«Осенняя новелла». 16Л5 — Про-
грамма передач. 15.20 — «Алька и

старый капитан». Короткометраж-
ный фильм. 17.00 — «Телешкола».
17.30 — «Горячее дыхание земли».

Документальный фильм. 17.45 —

«.Начало». Документальный фильм.
18.00 — Новости. _ Вечерняя про-

грамма. 18.110 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 18.25 —

Реклама. 18.30 — «Мысль инже-

нера». 18.50 — «10 минут по Со-
ветскому Союзу»: «Город моей
мечты». 1,9.00 — «Показывает
Та(рту». 19.30 — «За и против».

19.50 — «Молодежная студия»:

«Простые песни». 20.10 — «Дет-
окий экран»: «Серый волк». 20.30
— «Актуальная камера». 21.30 —

«Радуга». 22.00 — Художествен-
ный телефильм «На всю остав-
шуюоя жизнь», II серия. 23.10 —

«Поет Рано Шарипова». Теле-
фильм.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 ок-

тября — «Трын-трава». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
6 октября — польский художест-

венный- фильм «Это я убил». На-
чало в 17, .19, :21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 ок-

тября — новая чехословацкая ки-

нокамедня «Подходим ли мы

ДРУГ другу, дорогой?». Начало в

10, 14, 1845, 20 час. 10 мин. «Как
преуспеть в любви?». Начало в

12, 16, 22 часа. 7 октября —

«Подходим ли мы друг другу, до-

рогой?». Начало в 10, 20 час. 10
мин. «За мной, канальи!». Начало
в 12, 14, 16, 18.15, 22 часа.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
СЛЕСАРИ по ремонту подъемных кранов,

СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
ФОРМОВЩИКИ.
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СЛАНЦЕВСКОМУ ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ПРОРАБ,
ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ,
СТОРОЖ,
МЕХАНИК.
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, дом

№21. Телефон № 2-29-82.
3-3

С   1    онтября   1976    года

по    2 5    апреля    1977  года

АЭРОФЛОТ
ПРЕДОСТАВЛЯЕТ

ЛЬ готы
следующим натегориям пассаширов

СКИДКА С ТАРИФА

В РАЗМЕРЕ 50 ПРОЦЕНТОВ
стоимости билета предоставляется:

инвалидам Великой Отечественной
войны (срок действия льгот до 31 мая

1977 года);
инвалидам, имеющим пенсионное удо-

стоверение со штампом на право получе-

ния скидки на проезд по железным доро-

гам СССР; скидка предоставляется так-

же лицу, сопровождающему инвалида

первой группы;

подросткам в возрасте 15— 17 лет, на-

правляющимся в санаторий по путевкам

от организаций (срок действия льгот до

31 мая 1977 года).
В  РАЗМЕРЕ 30   ПРОЦЕНТОВ:

студентам высших учебных заведений
дневных, вечерних и заочных отделений;
лицам, обучающимся на подготовитель-

ных факультетах и отделениях дневного

обучения при вузах, аспирантам дневных

и заочных отделений;
учащимся средних специальных заве-

дений, средних школ, училищ ПТО, а так-

же учебных заведений, к ним приравнен-

ных;

курсантам, не имеющим офицерского
звания;

ЛЭРОСрЛОТ

военнослужащим,         предъявляющим

воинские перевозочные документы со

штампом «Страхсбор не взимать»;

группам рабочих и служащих (от 15 и

более человек), отправляющихся на экс-

курсии по заявкам предприятий и орга-

низаций, группам учащихся вузов, техни-

кумов и школ (от 15 и более человек) по

заявкам учебных заведений, туристам по

путевкам Центрального совета по туриз-

му и экскурсиям ВЦСПС, туристам по

путевкам Бюро международного моло-

дежного туризма СССР «Спутник».
Скидка предоставляется при полетах

на самолетах ИЛ-18, ИЛ-62, ТУ-104,
ТУ-1 И, ТУ- 124, ТУ- 134, ТУ-154, АН-24
прямыми рейсами и с пересадкой на ука-

занные самолеты и самолеты типа ЯК-40,
ИЛ-14, АН-,2.

Продажа льготных билетов начинается

за 15 дней до отправления самолета.

Справки по телефонам №№ 210-00-77
и 215-00-18.

Адреса касс Аэрофлота в нашем райо-
не: г. Сланцы, ул. Ленина, дом №!9,
ул. Дзержинского (колхозный рынок).

Газета выходит

по вторникам,  средам, четвергам,
пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81, зам. редактора отдел промышленности —2-16-65,
отв. секретарь — 2-17-85, отдел партийной жизни — 2-14-06, отдел сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры, быта, писем и мас-
совой работы — 2-23-65, отдел комсомольско-молодежной жизни — 2-16-03, корректоры — 2-13-60, бухгалтерия — 2-27-81. Объявле-
ния принимаются   в  бухгалтерии редакции.

'ППО № 1 —(1 Лвнуприздата  гор. Сланцы,   Банковская улица, дом № 3. Газету набирали линотипистки Зверева Л. И., Зверева А. А., верстала Скокова 3. А., печатали
Ковалева Т. И., Солтыс Л. И.          Корректоры Никифорова Н. А., Скокова Н. А.                                              Объем 0,5 печ. л,                              .    Тираж 12.102. Заказ 2908


